



## COMPTE-RENDU

### REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



**24 janvier 2020**

**Présents** : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Jérémy AUBERT, Florent LAMARQUE, Philippe COMET, Jean DUCASSE, Jean-Michel GAUZERE, Frédérique et Christophe PENNACCHI

**Excusés** : Amandine SOUMAILLE, Elsa DUPOUY, Carlos COSTA, Patrice MARBOUTIN

Julien ouvre la réunion. Le principal objet de cette réunion est la préparation de la multirando du 10 mai.

#### **Multirando :**

Il faut préparer le dossier préfectoral et les affiches. Les distances définitives, les points de ravitaillements et postes de secours sont à validés rapidement, et au plus tard fin février.

Il y aura plusieurs circuits VTT de 15, 30, 45, 55 et 65 km. Pour la route, ce sera 60 et 90 km. Il y aura 10 et 15 km pour le trail, 8 et 12 km pour la marche.

Le départ sera groupé à 8h30 pour le 55 et le 65 km, à 8h45 pour le 30 et le 45 km et le trail, à 9 heures pour le 15 km et la marche.

Le ravitaillement des chasseurs sera sur les grands circuits. A voir s'il est possible de le faire commun avec les routiers comme l'an dernier. Il faut également réfléchir aux animations sur les différents ravitaillements.

Le prix de l'inscription sera de 8 euros pour les non licenciés VTT et route, et de 5 euros pour la marche, sandwich et boisson (y compris bière) inclus.

Ghislain commencera les affiches dès mercredi. Il y aura comme l'an dernier le bulletin d'inscription au dos du flyer.

Cette année, il y aura des écocups au bar, et des gobelets en carton sur les ravitaillements. Il y aura également des poubelles de tri sur les ravitaillements et au bar. On essaiera de limiter notre utilisation de rubalise et la remplacer par de l'affichage réutilisable. Les routiers proposent de la peinture au sol biodégradable, mais Julien n'y est pas favorable. Il faudra étudier la question. Pour le balisage, il faudra rapidement donner à Ghislain le nombre et la taille des panneaux dont on aura besoin.

Certaines sections de l'Omnisport réfléchissent à faire leurs propres écocups. C'est à étudier.

Le bureau souhaiterait que dans l'avenir la multirando soit labellisée "Maxi-Verte" ou "Verte Tout-Terrain" (label que la Fédération attribue à une rando pour ses qualités d'organisation et d'animation, et qui propose des circuits adaptés à tous les niveaux). Pour cela il faut répondre à un cahier des charges bien précis.

Ghislain a transmis toute les informations sur la rando à l'office de tourisme, elle est également au calendrier du magazine Vélo Vert.

### **Repas des voeux :**

Le 19 janvier a eu lieu le repas des voeux. Une vingtaine de routiers, vététistes et jeunes se sont retrouvés après leur sortie matinale autour d'un repas (l'Axoa était très bon !). Tout le monde a passé un très bon moment, et ce sera reconduit l'an prochain, en espérant avoir encore plus de participants.

### **Licences :**

Il y a 53 licenciés à ce jour. Les retardataires doivent faire passer leurs dossiers rapidement.

A la demande de la section route, Ghislain a créé une adresse mail unique regroupant tous les membres, d'après une liste que lui ont transmis les routiers. Sur cette liste de diffusion, il y a des non licenciés, et il manque aussi des licenciés. Cette liste est à rectifier et à finaliser, et les personnes qui n'auront pas pris leur licence d'ici la fin du mois de février seront enlevés de la liste.

Il est proposé de faire la même chose pour la section VTT.

Le problème des non licenciés qui se joignent aux sorties club est récurrent, que ce soit en route ou en VTT. Julien et Christophe se sont rendus à l'assemblée générale du comité régional le 18 janvier, et ce point a été abordé par l'assureur de la Fédération qui était présent, car le cas s'est produit cette année. S'il est avéré qu'une personne non licenciée, qui participe régulièrement aux sorties du club, est à l'origine ou impliquée dans un accident, les assurances ne couvriront pas les dommages. Il est important de le savoir.

### **Raid 100 km VTT :**

A cause des intempéries, le raid n'a pas eu lieu. Julien a eu réunion avec le CODEP 40 début janvier, et la date du 9 août a été choisie. Le calendrier étant bien chargé, c'est la seule date disponible. Cela ne fait pas l'unanimité (chaleur, congés, etc...). L'idée de greffer ce 100 km sur la multirando de 2021 avait déjà été évoquée. Ghislain propose le faire dès cette année. On supporte déjà l'organisation et le financement, et nous avons déjà 65 km de circuits. Cela permettrait de faire rayonner notre rando encore plus largement. Julien doit contacter Christian NAVARRET et le CODEP 40, et voir s'ils sont d'accord. Une décision sera prise en fonction la semaine prochaine.

### **Commissions :**

Il reste des commissions à mettre en place au sein du conseil d'administration. Ces commissions ont un rôle de préparation, d'écoute, et de transmission des idées.

#### **- Commission Communication :**

Ghislain s'en occupait jusqu'à présent, mais maintenant qu'il est président, il souhaiterait ne plus être tout seul, pour ne pas qu'il y ait conflit d'intérêt. Le but de cette commission est de faire la promotion de notre multirando et de nos activités. Ghislain est rejoint par Philippe COMET et Frédérique.

- Commission Animation :

Le but de la commission est l'animation et la cohésion "hors vélo", pour apprendre à se connaître en passant de bons moments ensemble. Julien, Jean-Michel et Florent se portent volontaires. Pourquoi ne pas impliquer les jeunes, et voir avec Elsa ?

- Commission Sponsors :

Le but est de trouver des moyens de financement pour les besoins en matériel et nos différentes activités. L'intérêt pour la personne ou l'entreprise qui nous sponsorise est de récupérer 60% du montant donné sous forme de crédit d'impôt. Il est décidé que ce sera le bureau qui s'en occupera.

**Nocturne du 22 février :**

La salle du rugby et les douches ont été demandées à la mairie. Le rendez-vous est fixé à 18 heures pour un départ à 18h30. Au retour, on mangera tous ensemble (chacun amène quelque chose).

Il est possible de faire une marche. Les routiers sont conviés à venir s'essayer au VTT. Tout le monde est le bienvenu, et ceux qui ne veulent pas pédaler ou marcher, peuvent bien sûr venir manger.

**Trail du 16 février :**

Comme l'an dernier, les clubs de trail voisins sont invités à venir courir sur nos traces, encadrés par les vététistes. Les invitations vont être lancées très rapidement, aux mêmes clubs que l'an dernier. Le départ se fera à 9h15. La salle du rugby et les douches ont été demandées à la mairie. L'apéro sera offert.

Le balisage du 10 et du 15 km sera à faire la veille. Il sera proposé également une boucle supplémentaire de 5 km, non balisée et accompagnée en VTT.

**Réunion des routiers - Jean-Michel GAUZERE :**

La section route a organisé une réunion pour informer les membres du programme des sorties prévues pour cette année, et notamment des sorties montagnes. Ghislain et Frédérique étaient présents, Julien n'a pas pu venir, il avait réunion au CODEP.

Le but de cette réunion était aussi d'améliorer la convivialité et la communication au sein de la section. Les routiers souhaiteraient démarrer les sorties avec les anciens, ou les membres qui roulent moins et/ou moins vite, et travaillent également sur le retour ensemble, même si c'est plus compliqué. Le groupe est habituellement de 10 à 15 personnes, les anciens sont 7 ou 8. Il faudrait faire un départ au local le mercredi plutôt qu'à la salle polyvalente.

Trois sorties montagnes sont prévues cette année : les cols basques, Ainsa (sortie club), et les Pyrénées. Il a été proposé également faire une sortie commune avec les vététistes, en famille, sur Labenne, et pique-niquer à la plage, et pourquoi pas faire des rencontres VTT/routiers régulières, et bien sûr les finir par un moment convivial autour d'un apéro.

Il y aura aussi un travail de collecte des circuits pour les mettre sur le site internet.

**Omnisport :**

L'Omnisport a voté son nouveau bureau. Ghislain en est le vice-président, comme spécifié dans les statuts.

Il est prévu de mettre en place un règlement financier pour déterminer la répartition des subventions en fonction de critères. Ghislain suivra ça de près.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président  
Julien LAPEYRE

Le co-président  
Ghislain DUVAL

La secrétaire  
Frédérique PENNACCHI